

Rechercher



Les adhérents de la Fédération Eben ont choisi de recourir massivement au chômage partiel

15 avril - 17h56



Cheops Technology et ses salariés font un don de près de 20.000 € à des associations caritatives

15 avril - 14h57



Marie De Saint Salvy rejoint CS Group en tant que directrice générale adjointe

15 avril - 12h59



Le report d'IT Partners au 1 et 2 juillet compromis

15 avril - 11h58



Déjà plus de 13% des salariés du numérique en activité partielle selon le Syntec

14 avril - 18h48



Ingram Micro : « il est certain que l'activité ne reviendra pas à la normale dès le 11 Mai »

14 avril - 17h50



Les ventes des grossistes IT divisées par deux

11 avril - 14h57

ACTU DES SOCIÉTÉS



Collaborateurs ont Participé +200

1189 /MOIS OFFERTS
Tickets Restaurants

9 512 € /MOIS
Récoltés par les collaborateurs

La somme par **CHEOPS TECHNOLOGY** **X2**

Cheops Technology et ses salariés font un don de près de 20.000 € à des associations caritatives



le 15-04-2020
Par Johann Armand

Pendant la période du confinement, les salariés de Cheops Technology ont été invités à faire don d'un ticket restaurant par semaine pour venir en aide aux plus démunis. Lancée à l'initiative du PDG de l'entreprise Nicolas Leroy-Fleuriot, l'opération a rencontré un large écho auprès des salariés qui ont été plus de 200 à contribuer. Ils ont fait don de 1189 tickets restaurant sur le premier mois, soit l'équivalent de 9512 euros. Cheops Technology a décidé d'abonder cette somme du même montant, portant à 19024 euros le don total de l'entreprise et de ses salariés. Celui-ci sera remis à égale proportion au Secours Catholique et aux Retos du cœur. L'opération sera renouvelée sur le deuxième mois de confinement.

À noter que l'entreprise soutient aussi la Ligue de la protection des oiseaux (LPO), la société protectrice des animaux (SPA) et le Fonds mondial pour la nature (WWF). Un soutien qui s'inscrit dans le cadre de son programme Triple One, lancé il y a un an, qui prévoit que l'entreprise consacre 1% de sa marge opérationnelle, 1% du temps de ses employés volontaires et 1% de sa puissance cloud à des œuvres caritatives. L'entreprise a déjà versé 10.000 euros à la SPA et la LPO et vient de signer un nouveau chèque de 20.000 à sa SPA. La LPO recevra également un nouveau chèque équivalent d'ici à la fin du mois.

- Email
- Print
- Facebook
- Twitter
- LinkedIn

0 Commentaires channelnews.fr Règles de confidentialité de Disqus S'identifier

Recommander Tweet Partager Les meilleurs

Commencer la discussion...

S'IDENTIFIER AVEC OU INSCRIVEZ-VOUS SUR DISQUS ?



Nom

Soyez le premier à commenter.

S'abonner Ajoutez Disqus à votre site web! Do Not Sell My Data

DISQUS